Occupy Earth/Ocupar la Tierra?

May 23, 2023 henryhitzUncategorized



Es hora de hacer algo. La humanidad se enfrenta a una emergencia existencial, esto no es noticia. La guerra, el colapso climático y la desigualdad de la riqueza global están avivando las llamas de una catástrofe apocalíptica, si nosotros, la gente del mundo, el 99%, no actuamos ahora.

La persona a la que se le ocurrió la idea de que "somos el 99 %", David Graeber. fue uno de los fundadores del movimiento Occupy en Nueva York (2011-12). También fue coautor con David Wengrow de Dawn of Everything, y murió semanas después de terminar este innovador libro, subtitulado Una nueva historia de la humanidad. Hagamos esta propuesta en su honor:

Proponemos revigorizar el movimiento Occupy Earth mediante la creación de una sólida presencia en Internet para una discusión de tres demandas a los poderes globales fácticos:

- 1. Detener todas las guerras
- 2. Salva la tierra
- 3. Comparte la riqueza

(SSS) Tal discusión podría traducirse instantáneamente a todos los idiomas. Lenin dijo célebremente que los capitalistas te venderán la cuerda para colgarlos. ¿Podría ser esa cuerda Internet? Una vez que las discusiones fueran fuertes, estableceríamos

colectivamente una fecha (¿dentro de 5 años?) para que todos los que estuvieran de acuerdo con estas demandas dejaran de trabajar o cualquier otra cosa que estuvieran haciendo y se reunieran en sus áreas comunes locales (zócalos o plazas centrales). y permanecer allí hasta que las demandas sean abordadas auténticamente por las personas que actualmente están en el poder, no solo los gobiernos, sino también los bancos y las corporaciones. Cada reunión decidiría cómo organizarse, como se hizo en el movimiento Occupy.

Esta propuesta será etiquetada como "anarquista", como incluso Graeber llamó solidariamente al movimiento Occupy original. Pero tales etiquetas se interponen en el camino de lograr los objetivos por los que abogamos. Abajo el ismo. Incluso ahora, con la izquierda internacionalmente más débil en décadas, los izquierdistas descartan rápidamente cualquier desviación de cualquier ortodoxia que sigan. Veo esta propuesta más como una estrategia para unir a tantas personas como sea posible en torno a principios básicamente centrados en el ser humano y dejar que ellos decidan cómo proceder. Una de las implicaciones de Dawn es que hay más de una forma de organizar una sociedad. El desarrollo de las jerarquías fue en gran medida una cuestión de elección; un número de grandes civilizaciones indígenas optó por sistemas mucho más igualitarios, el más famoso, la ciudad-estado pre-azteca de Teotihuacan.

Dawn parece reprender la noción marxista de que toda la historia es la historia de la lucha de clases e implícitamente cuestiona la teoría de la evolución social por etapas (esclavitud al feudalismo al capitalismo al socialismo, etc.), pero es evidente que la guerra de clases ha dominado los siglos XIX y XX. . Se han librado tres grandes guerras genocidas para evitar que la clase obrera tome el poder, las Guerras Mundiales I, II y III, III son las guerras perpetuas más pequeñas que están ocurriendo en todo el mundo desde el final de la II.

En lugar de fomentar la anarquía (y no lograr sostenerse como lo hizo el viejo movimiento Occupy), quizás el modelo esté en la Comuna de París o en los soviets originales. O tal vez algún modelo nuevo. La historia de la izquierda y el movimiento comunista de c minúscula está repleta de evidencia de que hay muchas cosas que no entendemos. Todo lo cual se puede debatir en nuestro foro internacional en línea. Las posiciones pueden ser votadas. Nadie sabe cómo evolucionaría la red, pero me imagino que habría subgrupos que abordarían todo tipo de problemas.

Los negocios como siempre ya no son una opción. Las personas que pueden imaginar una alternativa al capitalismo rapaz deben unirse en todo el mundo, y debemos hacerlo ahora, si no ayer. No podemos esperar a los líderes. Si le gusta esta propuesta y desea unirse a la conversación, vaya a la página de Facebook del Día Mundial de la Solidaridad o suscríbase aquí.

Tal vez hay gente que ya está haciendo algo similar a esto. Si es así, mucho mejor, vamos a engancharnos. Si conoce alguno de estos esfuerzos, infórmenos en los comentarios.